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赵薇收购哪个上市公司；水皮：赵薇控股万家文化
“股神”赵薇是怎么炒股的-股识吧

一、赵薇股市损失40个亿她投入多少

证监会认定的五项违规事由如下：1、龙薇传媒在自身境内资金准备不足，相关金
融机构融资尚待审批，存在极大不确定性的情况下，以空壳公司收购上市公司，且
贸然予以公告，对市场和投资者产生严重误导；
2、龙薇传媒关于筹资计划和安排的信息披露存在虚假记载、重大遗漏；
3、龙薇传媒未及时披露与金融机构未达成融资合作的情况；
4、龙薇传媒对无法按期完成融资计划原因的披露存在重大遗漏；
5、龙薇传媒关于积极促使本次控股权转让交易顺利完成的信息披露存在虚假记载
、误导性陈述。
证监会披露的资料显示，赵薇夫妇控制的龙薇传媒其实一开始就没有准备好资金，
期间的信息披露更是弄虚作假，未及时说明实情。
其一此次收购共需30.6亿元，可龙薇传媒自有资金仅6000万元，杠杆比例达50余倍
。
虽说计划通过银行融资，可龙薇传媒2022年11月2日才成立，仅是个无实际运营的
空壳公司，明显不具有快速从银行募资的能力。
此时，贸然公布收购信息，叠加名人效应，致使万家文化股价大幅波动，严重扰乱
了正常的市场秩序。
其二在公告中，龙薇传媒称，向金融机构质押融资14.999亿元。
可实际上，其与中信银行杭州分行约定的上报审批最高额度为30亿元。
如果该审批获通过，则上述资金将覆盖除6000万元以外的所有资金缺口，但与公告
的股权款支付步骤并不一致。
黄有龙的笔录显示，“赵政他们希望30亿元全部由银行提供，这样成本能下来⋯⋯
如果银行同意提供30亿元，赵政他们会把银必信的15亿元还掉。
”更令人惊讶的是，根据中信银行杭州分行的融资方案，龙薇传媒向中信银行融资
款项中的第二笔及第三笔发放额度取决于万家文化股价情况。
相关办事人员的笔录显示，“（银行方面）表示保底22亿元能借，如果股价涨起来
，到27元的时候，最高能批到30亿元。
”换言之，即使拿到了首批资金，后续资金也不见得能够按时到位，可龙薇传媒完
全没有披露此事。
其三龙薇传媒始终没有准确披露融资情况。
2022年1月12日，其称，金融机构将于月底前完成审批流程。
可到了月底，龙薇传媒并没有披露“未与任何金融机构达成融资合作”的消息。
另外，2022年2月16日，龙薇传媒称，无法按期完成融资计划是由于“金融机构融
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资审批失败”。
而事实上，银必信没有准备好足够的资金，无法按时借给龙薇传媒12亿元。
其四2022年1月12日，龙薇传媒称，“将积极与万家集团进行沟通以使本次交易顺
利完成，同时继续寻求其他金融机构股票质押融资。
”但其并没有积极与万家集团沟通，也未再联系过其他金融机构。
黄有龙在询问笔录中表示：“中信银行是孔德永这边找的，我们这边没有找过任何
银行，包括深圳的银行。
自始至终，银行方面都是孔德永联系的，我和赵政都没联系过银行⋯⋯在赵政去杭
州和孔德永谈上飞机前（股份转让变更为5%前），我和赵政说不要做了⋯⋯至于
后面取消收购，我觉得这个事情没办法做了，就不做了⋯⋯孔德永让我们留5%的
股权，我其实真不想要，但出于信用，我最后还是同意了⋯⋯我们从来没有想过用
自有资金进行收购。
”小编注意到，在去年11月，证监会对万家文化发布《行政处罚及市场禁入事先告
知书》后，黄有龙在微博上发文称：“鉴于近日来一些媒体对我和我太太的不实报
道，已经聘请律师取证，将以最快速度起诉谣言制造者与背后强大的推动势力”；
从没有当过某个领导的“司机”，从没当过巨富，也从不想当巨富，只想一家人平
淡平安的生活；
希望通过文化类上市公司支持赵薇的事业更上一层楼，“这是我的初衷，可惜事与
愿违”，从没有过任何违法的想法或者越过道德底线去获取财富。

二、

三、水皮：赵薇控股万家文化 “股神”赵薇是怎么炒股的

明星涉足资本市场在A股已经屡见不鲜，但成为上市公司实际控制人的，赵薇还是
第一人。
赵薇素有“娱乐圈女股神”之称，之前让她名声在外的两次资本动作，分别就是投
资唐德影视和阿里影业。
2022年，赵薇是在唐德影视增资扩股时花了77.6万认购了110万股，以当前27.67元/
股单价，赵薇账面资产收益上涨40于倍。
2022年12月，赵薇夫妇斥资24.71亿元，买入阿里影业9.18%股份成为大股东。
到4月份的时候，阿里影业比上市之初价格是大涨，赵薇夫妇身家暴涨约36亿。
一年之后，赵薇夫妇分阶段抛售了阿里影业的股份。
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我印象中是在4块钱附近抛售的，那么现在阿里的股份基本上呈现，哪里来回那里
去的一个状况。
也就是说，赵薇夫妇的抛售，抛在了高点。
时机不可谓不精准。
有没有感觉赵薇就是一个吸金黑洞，难怪有人说从《致青春》以后，虽然赵薇作为
导演也是声名鹊起，但是也一直没有看到什么新作问世，原来精力基本上都放在投
资上了。
赵薇的投资版图有多辽阔？
虽然赵薇刚刚年满40，但她的商业版图也是相当可观的。
据万家文化公告披露，由赵薇实际控制的企业，已经多达了7家，业务范围涉及影
视、电子商务、酒等等。
要说之前的成功，无论是演戏、导戏、还是读硕士，都在赵薇自身的专业知识范围
。
而他的跨界成功，当然是得益于她的朋友圈，也包括和她丈夫的联手经营。
看来“圈子决定格局”真不是一句空话。
如果能有效的打通娱乐与资本圈的资源，足以让“小燕子”变成一只“黑天鹅”！

四、赵薇公司股票代码

阿里影业（香港：01060） 望采纳

五、赵薇为什么花30.6亿拿下龙薇传媒29%的股权

龙薇传媒在详式权益变动报告书中明确表示，此次股权转让就是为了获得万家文化
控制权，未来将专注文化娱乐产业进行资产收购。
西藏龙薇文化传媒有限公司(以下简称“龙薇传媒”)通过协议转让，成为控股股东
，演员赵薇成为实际控制人。

六、赵薇30亿借钱收购上市公司，这笔负债最后谁来买单

银行
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